

Présentation des vestiges du canton Palanda à Zamora

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 26 Novembre 2008 11:12 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 08:12

L'affiche didactique intitulée "Le complexe culturel Mayo-Chinchi" sera présentée aujourd'hui à partir de 10:00; la recherche menée par les archéologues de l'Institut de Recherche pour le Développement sera également exposée.

L'exposition aura lieu au salon de la Province du Gouvernement Provincial, et est organisée par l'Institut de Recherche pour le Développement (France), le "Instituto para el Ecodesarrollo de la Región Amazónica", et la Casa de la Cultura Ecuatoriana.